

## Wie habe ich die Zeit an der KSG bisher erlebt?

Lauter und verrückter als in der Primar! Ernesto und Kurbin

Ich habe die Zeit bis jetzt sehr genossen und habe schon viele Sachen gelernt. Rayan und Marwan

Wir waren an zwei Berufsmessen und haben einen Ausflug als Klasse gemacht. Rahel und Tuana

## Was ist der grösste Unterschied zur Primarschule?

Wir haben jetzt einen Spind und viel mehr Lehrpersonen und Fächer. Diana und Elisa

Wir müssen nach fast jeder Lektion das Klassenzimmer wechseln und haben viele verschiedene Lehrpersonen. Kyrill

Es ist nun viel strenger in der Schule und für den Schulweg müssen wir den Bus nehmen. Dino und Alessio

In der Primarschule war es viel schwieriger. Lukas

## Was gefällt dir an der KSG besser bzw. weniger gut als in der Primarschule?

Dass die Schülerinnen und Schüler lockerer sind und dass ich mehr Druck habe, finde ich gut. Mihailo

Das weniger Gute ist, dass man früher aufstehen muss wegen dem Bus.

Das Gute ist, dass wir auch 5-Minuten-Pausen haben. Sven und Abdullah

Das Schulhaus ist besser, weil es grösser ist. Emily und Anastasia

Besser ist, dass wir länger Sport haben und dass es eine Schulsozialarbeiterin gibt. Weniger gut ist, dass wir ständig die Zimmer wechseln müssen und weniger Musik haben. Ernesto und Kurbin